

## ENERGICA PROTESTA DE LA JDC POR LA CAMPAÑA DE INJURIAS

El Consejo Nacional de la Juventud Democrata Cristiana se reunió extraordinariamente en el día de ayer, para analizar la violenta campaña de injurias que los órganos de difusión del Gobierno han lanzado sobre destacados militantes del Partido.

Al término de esa sesión se acordó, por la unanimidad de sus miembros, entregar la siguiente declaración:

**PRIMERO.**—Denunciar que esta campaña es sólo una cortina de humo lanzada por el oficialismo destinada a ocultar a la opinión pública la importancia de las denuncias hechas por la DC sobre la gravedad de las maniobras de la UP, que tienden a obtener el control absoluto de todos los medios de comunicación de masas.

**SEGUNDO.**—Que la oposición del Gobierno a la extensión del Canal 13 de TV a todo el país; la utilización pirata del Canal de la Radio Balmaceda; la arbitraria distribución de la propaganda fiscal en dichos medios de expresión y el sectario y mediocre uso de los Canales 7 y 9, son algunas de las etapas de esas maniobras que buscan impedir la expresión de quienes discrepan.

**TERCERO.**—Hacemos presente que el odio, la injuria y la calumnia, elevadas a la categoría de método de acción política, ya han cobrado suficientes víctimas en el país. Chile no olvida que por esos métodos fueron asesinados el General Schneider, nuestros recordados camaradas Hernán Merz, Juan Millalongo y Edmundo Pérez.

Particular gravedad reviste esta ofensiva virulenta contra nuestros camaradas Frei y Hamilton, si tomamos en cuenta que el propio Gobierno ha denunciado la existencia de grupos que planean atentar contra la vida de algunos importantes personeros de nuestro Partido.

**CUARTO.**—Emplazamos al Gobierno y a la Unidad Popular en su conjunto, a definirse frente a estas situaciones. Si como resultado de estos desbordamientos la tolerancia cobra nuevas víctimas, el país debe estar consciente de la responsabilidad que les cabe a quienes tienen hoy el manejo del Gobierno.

**QUINTO.**—Instruimos a nuestros militantes para que denuncien en todos los frentes sociales y políticos el verdadero carácter de estos ataques. Demostremos a los trabajadores

manuales e intelectuales que los ataques a nuestro Partido y a sus militantes, son ataques al propio pueblo trabajador, que nos está reiterando, cada vez con mayor vigor, su confianza.

**SEXTO.**—Advertimos a la UP que el camino de la injuria y la difamación, sumados al sectarismo y a la intolerancia, son algunos de los enemigos más fuertes que el proceso democrático de transformaciones revolucionarias afronta. Los llamamos a definirse. Si perseveran por ese camino, no cabrá duda alguna de que no están por la construcción del socialismo de acuerdo a un segundo modelo democrático y pluralista y que, por el contrario, su actitud los conduce inevitablemente a experiencias históricas conocidas, que no se compadecen con las aspiraciones del pueblo chileno.